

«Sek Seuzach Klimaschutz? Isch doch klar!»

Jetzt unterstützen unter
klimaschule.ch/sekseuzach



«Jede Schule zählt - Klimaschutz macht Schule!»
ist eine gemeinsame Kampagne von:



Klimaschule



Sekundarschule Seuzach

DÄGERLEN • HETTLINGEN • SEUZACH

Jede Schule zählt – Klim

Ein Gemeinschaftsprojekt beginnt

Mit der Teilnahme am vierjährigen Bildungs- und Klimaschutzprogramm Klimaschule verankert die Sekundarschule Seuzach die Themen Klimaschutz und Nachhaltigkeit langfristig im Schulalltag. Neben einer CO₂- und energieeffizienten Ausrichtung der Infrastruktur steht die Sensibilisierung und Begeisterung der Schülerinnen und Schüler für einen nachhaltigen Lebensstil im Vordergrund. Das Programm startet mit einer einjährigen Kampagne «Jede Schule zählt - Klimaschutz macht Schule!» (JSZ) und dem dazugehörigen Crowdfunding.

JSZ wirkt über die Schulgrenzen hinaus, involviert das Umfeld und macht die nachhaltige Vision zum Gemeinschaftsprojekt.



«Mir bildet d'Veränderig» – mit Ihnen

Weitere Informationen:
www.klimaschule.ch
info@klimaschule.ch

Klimaschutz macht Schule!

Lokales Crowdfunding finanziert Bildungsprojekte für die Nachhaltigkeit

Unterstützen Sie das Schulprojekt und investieren Sie in eine oder mehrere CO₂-Bildungseinheit(en).
Mit CHF 40.- oder einem Mehrfachen ermöglichen Sie:

- Realisierung dieses Bildungs- und Klimaschutzprojekts sowie Label zur Klimaschule
- Durchführung von erlebnisorientierten Projekten und Bildungsaktivitäten zu Klima, Energie und Nachhaltigkeit 2023–2027
- Umsetzung von Massnahmen zur Reduktion des ökologischen Fussabdrucks der Sekundarschule Seuzach
- Sensibilisierung auf die Themen Klima, Energie und Nachhaltigkeit
- Einen Beitrag zu den Schweizer Klima- und Biodiversitätszielen

Wir informieren regelmässig über die Projekterfolge und nehmen Sie mit auf unsere Klimareise!

Jetzt mitmachen

Unter klimaschule.ch/sekseuzach, mit der QR-Rechnung oder dem QR-Code können Sie Ihre CO₂-Bildungseinheit(en) spenden und einen Motivationsgruss mit Foto an die Sekundarschule Seuzach senden.

Damit wir Ihnen eine Spendenbestätigung für die Steuererklärung zustellen können, bitten wir um Angabe der E-Mail Adresse im Zahlungsprozess.

Scan mich!





Empfangsschein

Konto / Zahlbar an
CH88 0900 0000 8945 8988 9
MYBLUEPLANET
Turnerstrasse 1
8400 Winterthur

Zahlbar durch (Name/Adresse)

└──┘

└──┘

Währung Betrag

CHF

└──┘

└──┘

Annahmestelle

Zahlteil

Konto / Zahlbar an
CH88 0900 0000 8945 8988 9
MYBLUEPLANET
Turnerstrasse 1
8400 Winterthur

Zusätzliche Informationen
JSZ Sek Seuzach / E-Mail für Spendenbestätigung:

Zahlbar durch (Name/Adresse)

└──┘



Währung Betrag

CHF

└──┘

└──┘

└──┘





Sekundarschule Seuzach

Mit dem Programm Klimaschule arbeiten wir mit unseren Schülerinnen und Schülern an unserer gemeinsamen Zukunft. Wir freuen uns, dass wir ab 2023 nebst einem neuen Schulgebäude uns aktiv für den Klimaschutz engagieren und die Schulhausumgebung im Sinne der Biodiversität neugestalten können.

«Sek Seuzach – Klimaschutz? Isch doch klar!»

Gemeinsam mit MYBLUEPLANET sensibilisieren wir unsere Schülerinnen und Schüler für einen nachhaltigen Umgang mit Ressourcen. Die Jugendlichen lernen im Unterricht, in Workshops, Projektwochen und in weiteren Aktionen sich mit Klimaschutz- und Energiefragen auseinanderzusetzen – mit ihrer Zukunft und den nächsten Generationen.

Pascal Merk
Schulleitung



Unterstützt wird das Programm Klimaschule an der Sekundarschule Seuzach von:

«Das Klima betrifft uns alle! Mit der Natur im Einklang zu sein und mit ihr zu arbeiten macht Freude, daher war die Umstellung auf den biologischen Landbau ein logischer Schritt. Schön, setzt sich Sekundarschule Seuzach für mehr Klimaschutz und Biodiversität ein. Die Kleinstlebewesen bewegen mehr, als wir je für möglich halten würden. Als ehemaliger Schüler und Bio-Landwirt begrüße ich die Kampagne sehr! Und wünsche der nächsten Generation einen sorgfältigen Umgang mit der Natur.»

Martin Wepfer,
Bio Landwirt,
ehemaliger Schüler Sekunderschule Seuzach



«Die Politische Gemeinde Seuzach als „Energie-stadt“ begrüsst das Engagement der Sekundarschule Seuzach sich im Klimaschutz zu engagieren. Die Sensibilisierung von Jugendlichen ist ein wichtiger Pfeiler in der gesamten Klimawandel-Thematik, denn die Jugendlichen tragen diese Themen in die Familien was eine hohe Hebelwirkung hat.»

Marcel Knecht,
Gemeinderat Seuzach,
Ressort Liegenschaften&Umwelt

«Der Umgang der Gesellschaft mit den Ressourcen wird bewusster. Was ändert sich und warum? In den Themen Biodiversität, Klima und Energie machen unsere Schülerinnen und Schüler praktische Erfahrungen und lernen, sich eine eigene Meinung zu bilden. Als Schule bieten wir theoretische und praktische Inhalte und fördern damit das Verstehen und Begreifen.»

Sven Thali,
Schulpflege-Präsident



MYBLUEPLANET ist eine unabhängige Schweizer Klimaschutzbewegung, die mit gemeinschaftlichen Aktionen den CO₂-Ausstoss in der Schweiz messbar senkt.

MYBLUEPLANET-Gründer Daniel Lüscher:
«Wir zeigen im Kleinen, was im Grossen machbar ist. Ziel ist es, möglichst viele Menschen für einen klimafreundlichen Lebensstil zu gewinnen.»

Werden Sie Teil der Lösung! Als MYBLUEPLANET Mitglied ermöglichen Sie die Skalierung von innovativen Klimaschutzlösungen. Sie können sich an exklusiven Events mit Gleichgesinnten vernetzen und sind Teil einer starken Community für den Klimaschutz.
myblueplanet.ch/mitglied-werden

Gemeinsam aktiv für
ein klimafreundliches Morgen.

Partner Klimaschule

